

Abhandlungen

## Urheberrecht und Grundrechte



Von Prof. Dr. Cyrill P. Rigamonti, Bern\*

### I. Einleitung

Die Grundrechte waren in der Urheberrechtswissenschaft bis etwa in das Jahr 2000 kaum ein Thema, jedenfalls in der Schweiz nicht.<sup>1</sup> Die Relevanz des Verfassungsrechts beschränkte sich, abgesehen von allgemeinen Verfahrensgarantien, im Wesentlichen darauf, die Kompetenz des Bundesgesetzgebers zum Erlass von Urheberrechtsgesetzen zu begründen. Soweit in der Urheberrechtsliteratur...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

Login